
国内新闻

移民署将为外国游客签发体育签证
旅游业与创意经济部长表示积极欢迎

各自坚持提名总统候选人
大印党与牛头党联盟可能性微乎其微
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从业党自承与民复党密切沟通
准备为印度尼西亚统一联盟另谋出路

阿古斯政治演讲引起种种猜测
阿尼斯与变革联盟其它政党政要无出席

【本 报 讯】佐 科 维 总
统 正 式 成 为 2024 年 选 举
的 选 民 。 以 普 选 委 员 会
于 3 月 14 日 在 独 立 宫 举
行 选 民 数 据 的 匹 配 和 研
究为标志。

在 登 记 选 民 期 间 ，雅
加达中区甘密埔乡 (Gam-
bir)2024 年 选 举 数 据 更 新
和 选 民 数 据 汇 编 委 员 会
委 员 斐 比 （Feby Azza
Nurhakim）表 示 ，此 次 到
访，是收集佐科维和伊莉
亚 娜 作 为 2024 年 选 举 参

与者的数据。
斐比：请问，您真的住在

这里吗？佐科维：是的，没
错，我是住在这里的佐科维。

随 即 ，斐 比 索 要 佐 科
维的身份证与户籍卡，并
检查了一遍。经过核实，
佐 科 维 总 统 和 印 尼 第 一
夫 人 正 式 成 为 即 将 到 来
的 2024 年 大 选 的 选 民 。
总 统 希 望 公 众 检 查 他 们
的个人数据，是否已登记
为潜在选民。

佐科维总统在一份声

明中表示，伊莉亚娜女士
与 我 已 经 在 2024 年 的 选
举中登记为选民，我呼吁
民 众 在 普 委 会 网 站 上 检
查 自 己 的 名 字 。 如 果 尚
未注册，请立即向当地地
方普委会报告。

普 委 会 主 席 哈 欣
（Hasyim Asy'ari）表示，今天
是自 2 月 12 日以来选民数
据匹配和研究活动的最后
一天。目标是与选民数据
中已有的数据，是否与选
民数据中登记的的姓名相

匹配。所以，今天数据匹
配和研究活动小组与佐科
维总统和伊莉亚娜女士见
面，以确保他们俩的名字
存在选民数据中，并与投
票站的地址和位置的名称
是否合适相匹配。这是佐
科维总统的象征性登记，
即选举活动继续按照议程
进行。这表明 2024 年的选
举仍在按照议程进行，这
是一系列选举阶段，包括
更新选民数据。

（亮剑）

佐科维和伊莉亚娜正式成为大选选民

格蕾丝投资在格蕾茜亚
拥有的时装品牌

佐科维总统（右）正式成为2024年选举的选民。

民主党总主席阿古斯民主党总主席阿古斯

【本报讯】3 月 14 日，民
主党总主席阿古斯在雅加
达史耐延网球室内向民主
党干部发表政治演讲大约
30 分钟。在讲话中，阿古斯
丝毫无提到关于变革联盟
和阿尼斯。阿古斯也没有
暗示民主党支持阿尼斯成
为为 2024 年选举总统候选
人的政治立场。其演讲的
关键词只是变化和改进。

阿古斯在讲话中对民
众的经济状况提出更多批
评 ，并 对 佐 科 维 总 统 的 关
注 计 划 提 出 了 批 评 。 例
如，粮食庄园计划，到创造
就业机会法。关于政治问
题 ，阿 古 斯 讨 论 了 雅 加 达
中区地方法院判处停止选
举 阶 段 的 决 定 ，并 与 延 长
总 统 任 期 的 话 语 ；讨 论 了
宪法法院对公开式比例选
举制度诉讼的问题。

在这次政治演讲中，民
主党也没有邀请变革联盟

的政党，所有出席者都是党
内精英以及民主党党员。

民主党中央理事会主
席赫扎基·马亨德拉（Her-
zaky Mahendra Putra）解释了
变革联盟和阿尼斯在阿古
斯政治演讲会上缺席的原
因。赫扎基表示，阿古斯
的政治演讲是一个旨在整
合全体民主党干部的内部
议 程 ，也 没 有 邀 请 党 外 精
英出席。讨论民主党如何
应 对 当 前 的 公 共 问 题 ，阿
古斯向干部们指示如何始
终 与 人 民 保 持 密 切 联 系 ，
帮助人民，不与人民分离，
甚至不忙于其他事情。

我 们 专 注 于 帮 助 人
民 ，让 我 们 继 续 这 样 做 。
2024 年总统选举联盟是这
种 内 部 整 合 的 延 续 ，于 是
民主党先向干部提出了指
示 。 我 们 谈 论 总 统 选 举 ，
这 就 是 延 续 。 对 我 们 来
说，总统选举很重要，但更

重要的是我们如何了解人
民 的 愿 望 ，以 及 我 们 如 何
帮助人民的希望。

赫 扎 基 认 为 ，如 果 民
主党的内部整合变得更强
大 ，将 为 变 革 联 盟 铺 平 道
路 ，使 之 变 得 更 容 易 。 这
个变革联盟是为人民而奋
斗的一种手段。最重要的
是 ，我 们 不 应 该 与 人 民 分
开 。 当 然 ，如 果 我 们 在 这
种 内 部 整 合 中 表 现 强 劲 ，
变 革 联 盟 的 进 程 会 更 容
易，这样就会更顺利组建。

赫 尔 扎 基 保 证 ，尽 管

阿古斯的演讲中没有关于
总 统 选 举 的 具 体 方 向 ，但
是民主党的立场坚定地支
持 阿 尼 斯 成 为 总 统 候 选
人 。 如 果 阿 古 斯 表 现 得
好 ，整 个 民 主 党 干 部 都 会
跟 着 到 基 层 。 在 这 里 ，阿
古 斯 的 光 环 真 的 很 惊 人 。
如 果 阿 古 斯 说 A，传 到 基
层 的 也 是 A。 因 此 ，看 来
我 们 党 的 稳 固 性 ，以 及 领
导 党 的 经 验 并 不 容 易 ，政
府所需的经验将是如何克
服议会的政治权力。

（亮剑）

【本报讯】3 月 11 日，
从 业 党 总 主 席 艾 朗 卡 声
称，从业党与民族复兴党
之间的沟通相当密切。

3 月 12 日 ，民 族 复 兴
党总主席穆海敏也阐述了
这种亲密关系。

穆 海 敏 指 出 ，目 前 从
业党与民族复兴党-大印
尼行动党关系相当密切。
这种亲密关系是加强民族
复兴党-大印尼行动党联
盟的一个关键。

目 前 ，从 业 党 已 经 与
国民使命党和团结建设党
组建了印度尼西亚统一联
盟（KIB），然 而 三 个 政 党
还没有就总统候选人和副
总统候选人的提名达成共
识。

3 月 7 日，团结建设党
顾问委员会主席罗米（Ro-
mahurmuziy）表 示 ，他 希 望
KIB 在选择候选人时要现
实。目前总统候选人人选
仅 集 中 在 三 名 候 选 人 身
上，即甘贾尔、普拉波沃与
阿尼斯，但是这三个人物
都 不 是 KIB 联 盟 政 党 精
英。因此，我们必须现实
地与拥有上述总统候选人
的政党交谈。

3 月 15 日 ，Nusakom

Pratama 政治研究所主任阿
里（Ari Junaedi）评估说，从
业党正在准备与 KIB 以外
的 政 党 联 盟 ，作 为 选 项 。
KIB 确实缺乏一个值得作
为总统候选人的人物。从
业党的策略似乎在往这个
方向走，这是与 KIB 的内
部条件密不可分，他们对
内部提名的总统候选人感
到没有自信。只有西爪哇
省长里德宛还可以拿出来
参选，但是也只能是副总
统候选人。

阿 里 认 为 ，到 目 前 为
止，艾朗卡还没有被提名
为总统候选人。但是，在
印尼斗争民主党宣布推举
的总统候选人之前，从业
党不会急于采取措施组建
新的联盟。从业党在其历
史上，没有出现过与政府
站在对立面的政治立场。
从业党的基因在权力的载
体中。解决 KIB 僵局只能
通 过 两 种 方 式 实 现 。 首
先，通过加入其他联盟以
提名潜在的总统候选人。
其次，决定不让艾朗卡参
加总统大选。 如果从业
党想赢得大选，就必须心
甘情愿将艾朗卡放在副座
的位置上。 （亮剑）

【本报讯】隶属格蕾茜
亚（Greysia Polii）的高级时
装品牌Fine Counsel，获得了
格蕾丝（Grace Tahir）投资的
新资金。

格蕾丝表示，投资 Fine
Counsel 是因为它是具有出
口品质的本地产品。

格蕾丝解释说：“我一
直是 Fine Counsel 产品的用
户，现在成为这家本地公司
的一员，是一个机缘和自
豪，因为我可以帮助推广具
有出口质量的本地商品，并
与Fine Counsel团队合作，他
们被证明具有清晰的愿景
和执行的能力。”

格蕾茜亚说：“凭借她
的经验，这家公司将来会发
展得更快。”

Fine Counsel 首席执行
官鲁克曼(Kaleb Lucman)表

示，格蕾丝不仅会加快Fine
Counsel的发展，而且她也是
家喻户晓的公众人物。

鲁 克 曼 表 示 ，Fine
Counsel 致力于成为印尼的
优质品牌，得到印尼国内外
人士的认可。

Fine Counsel 创意经理
本尼·林（Benny Lim）表示：

“凭借日益多样化的产品设
计、坚实的团队和全面的品
牌 策 略 ，我 们 相 信 Fine
Counsel 将继续发展为客户
的首选。”

自2018年成立以来，本
土品牌经历了显着增长。
2022 年 ，Fine Counsel 在
Pondok Indah 商场开设了第
一家门店。

作为退役的运动员，格
蕾茜亚现在专注于发展她
的事业。 （松鹤）

【本 报 讯】3 月 14 日 ，
UIN 大 学 Syarif Hidayatullah
政治观察家阿迪（Adi Prayit-
no）评估说，大印尼行动党与
印尼斗争民主党在 2024 年
大选组建联盟的构思很难实
现。其理由是，两个政党都
坚持将各自的干部作为总统
候选人。

如果印尼斗争民主党和
大印尼行动党都坚持推选自
己的总统候选人，两个政党
就不可能组建联盟。必须通
过谈判，才有可能达成政治
妥协。长期以来，大印尼行
动党一直宣称希望推举其总
主席普拉波沃成为总统候选
人。对于大印尼行动党来
说，普拉波沃是个不可逾越
的“价格”。

虽然，没有提到具体人
物，但印尼斗争民主党也确
认将推动党内干部成为总统
候选人。因此，在即将举行
的选举中，将普拉波沃与印
尼斗争民主党政治家甘贾尔
配对的构思是相当不可能
的。 普拉波沃与甘贾尔的
组合极不可能实现。

阿迪表示，大印尼行动

党和普拉波沃的可选性，并
不优于印尼斗争民主党与甘
贾尔的可选性程度。根据各
种 机 构 的 调 查 ，甘 贾 尔 以
30%可选性获得了最高分总
统候选人的票数。这位中爪
哇省长成功地移动了普拉博
沃的位置，普拉博沃的可选
性现已排在第二位，与前雅
京专区省长阿尼斯相互角
逐。甘贾尔所在政党印尼斗
争民主党是连续两次赢得选

举的政党。在 2019 年的选
举中，由梅加瓦蒂领导的政
党获得了 2705 万 3961 张选
票，占总选票的19.33%。 这
个数字远远超过了获得1759
万 4839 票或 12.57%选票的
大印尼行动党。

阿迪认为，作为执政党
和唯一满足总统门槛资格的
政党，印尼斗争民主党不愿
意将其干部“仅”放在副总统
候选人席位上。关于适应性

与公众接受度，就政党而言，
从数字来看，印尼斗争民主
党和甘贾尔当然比大印尼行
动党和普拉波沃更容易被公
众接受，尤其是从调查数据
来看。

尽管如此，如果普拉波
沃和甘贾尔在即将到来的选
举中联袂参选，很有可能获
胜。两者被认为是能够相辅
相成的。甘贾尔在中爪哇和
巴厘岛等许多地区拥有强大
的群众基础，足以弥补普拉
博沃的不足，普拉波沃的支
持者在这些地区非常薄弱。

阿迪补充道，如果甘贾
尔被提名为总统候选人，而
普拉波沃为副座，那么，两者
赢 得 大 选 的 机 会 就 会 更
大。 然而，因为甘贾尔的可
选性优于普拉波沃，而且印
尼斗争民主党也比大印尼行
动党获得更多的支持。如果
甘贾尔为总统候选人，普拉
波沃为副座，根据统计政治
的考量完全受有可能的。但
对于大印尼行动党来说，普
拉波沃为总统候选人是一个

“不二价”。
（亮剑）

左起左起：：甘贾尔和普拉波沃甘贾尔和普拉波沃

【本报讯】旅游业与创
意经济部长善迪亚卡对移
民总署计划启动针对国际
游客的体育签证的计划表
示欢迎。体育签证是签发
给想来我国观看世界级体
育 赛 事 的 外 国 游 客 的 签
证。

3 月 13 日 ，善 迪 亚 卡
表示，我积极欢迎，并感谢
移民总署为参加体育活动
的游客或啦啦队的外国国
民提供签发签证的便利。

善 迪 亚 卡 指 出 ，前 来
参观世界级体育赛事的游
客，仍必须遵守适用的法
律法规。我们将继续大力
宣传维护公共设施和基础
设施的法规，以及尊重文
化智慧和习俗的条例，无
论游客来到外国的什么地

方。
安 达 拉 通 讯 社 3 月 5

日报道说，移民总署卡林
（Silmy Karim）表示，本总署
为作为体育赛事啦啦队的
外 国 游 客 准 备 了 体 育 签
证。体育签证和其他几种
签 证 将 于 2023 年 3 月 推

出，并将再次安排在系统
中，使游客更容易申请。

体育签证的推出是因
为考虑到外国将举办多项
世界级体育赛事的目标。
其 中 包 括 ，MotoGP 大 摩 托
车 赛 ，一 号 方 程 式 车 赛
（F1）和 国 际 足 联 U-20 世
界杯等。这些世界级体育
赛事的实施，相信会吸引
大量来自国外的观众，这
可以作为吸引许多游客来
访外国的动力。 （亮剑）

【本报讯】海洋事务和
投资统筹部长卢虎（Luhut
Binsar Pandjaitan）已确保所
有电动汽车制造商都将获
得政府的援助。

卢 虎 于 周 二（14/3/
2023）在雅加达说：“如果
有的话，每个人稍后都会
得到它，我不要说出这两
个大厂家的名字，我还不
要道出其没名称。”

卢 虎 表 示 ，东 盟 地 区
的一些竞争国家已承诺照
顾印尼电动汽车生态系统
竞争力的承诺。

只是本届政府仍在敲
定扩大政府对电动汽车制
造商的援助范围。

“我们不想在与周边国
家的竞争中输掉，”他说。

据 此 前 的 报 道 ，工 业
部 长 阿 古 斯（Agus Gumi-
wang Kartasasmita）于 周 二
（14/3/2023）在 雅 加 达 透
露，现代 Ioniq 5 型电动汽
车的补贴约为 7,000 万至
8,000 万 盾 ，而 五 菱 Air ev
型的补贴 为 2,500 万至 3,
500 万盾。

但是这数字仍需加以
考虑，尚未得出最终的数
字。 不过，他肯定很快就
会实现对电动汽车的补贴。

阿古斯补充说，参与政
府补贴计划的电动汽车的最
低国内组建率必须为 40% 。

这 是 很 重 要 的 ，因 为
这能够吸收更多的本地劳
动力来建立印尼的电动汽
车生态系统。 （松鹤）

公告公告！！卢虎说所有品牌的卢虎说所有品牌的
电动汽车都有补贴

【本报讯】零售商和经
济学家要求政府不要再轰鸣
经济衰退的威胁，让民众对
支出保持信心。

印尼零售商和购物中心
租户协会（Hippindo）零售观
察 员 和 专 员 永 基（Yongky
Susilo）乐观地认为，印尼不
会出现衰退的现像，这反映

出经济增长率仍高于5%。
永基于周二（3月14日）在

印尼对外政策共同体在雅加达
举行的2023年印尼经济和政
治展望中说道：“我们要求政府
停止会发生经济衰退之说，因
为它不会在印尼发生。”

永基强调，印尼全年的
储蓄率较高，这意味着许多

人都不愿意花钱。印尼在
2022 年 1 月的储蓄，同比增
长超过20%。

在同一场合，曼迪里银
行 首 席 经 济 学 家 安 德 里
（Andry Asmoro）表示，的确，
在大选前一年或 2023 年，全
球经济增长预计将更加缓
慢。政府面临的挑战，是如

何在经济衰退的阴影下保持
家庭的消费水平。

根据中央统计局的数
据，印尼在 2022 年的经济增
长率达到 5.31%。因此安德
里要求政府不要继续谈论经
济衰退，因为担心会让人们
更不愿花钱，导致经济不景
气。 （松鹤）
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